
 

 

 

Le 15/02/2024, dans les locaux de l’école se sont réunis : 

La directrice de l’école :  Emeline BERTRAND HUS 

L’inspecteur de l’éducation nationale :  Natacha CHARTON (excusée) 

Les élus : Coralie ARRUEGO – Maire  

Les représentants de la mairie :  Lydie LE MEN – Coordinatrice Jeunesse 

Barbara GOHIER – Responsable du 
PériScolaire 

Les enseignants :  Hélène FORGET 

Fabienne RAULT 

Emilie MARIE 

Gwenaëlle WATEL 

Claire DALAINE (excusée) 

Le représentant du RASED : / 

Les parents d’élèves élus :  Jérémy LEPREVOST 

Eloi LETONDOT 

Noémie FAVIER (excusée) 

Aurélie RICHARD 

Emilie GUITTIER (excusée) 

Lisa ROSATI  

Bérangère PAYEN 

Magali MARTAGEX (excusée) 

Mélanie LEMAITRE (excusée) 

Aurore RAUD BORDIN 

 

Secrétaire de séance : Hélène FORGET 

  

Circonscription : CAEN SUD 
 

 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE 
 

DU 15 Février 2024 



Ordre du jour Discussion / décision 

Vie scolaire 
• Les prévisions d’effectifs 

pour l’année prochaine 
 
 
 

2023-2024 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

12 15 14 13 19 15 

 
15 9  

 
112 PSMSGS      20    

PSMSGS      21 

2        8      12           
8   6    9 

CP-CE1  : 23 
CE1-CE2 : 24 

CM1-CM2 
24 

Cycle 1 : 41 Cycle 2 : 47 Cycle 3 : 24 

4 départs depuis le début de l’année scolaire.  

  

2024-2025 PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

14 12 15 14 13 19 

 
15 15 117 

 
Une proposition de répartition sera donnée au troisième 

conseil. 

 

 

• Bilan de la coopérative 
scolaire 

• La coopérative scolaire est créditée de 3755.19 €. 

• Dépenses : Des livres pour les CP, la galette des 
rois, acompte voyage scolaire, bus pour sortie 
correspondance Fabienne 

• Recettes : les photos individuelles.  
 

• L’organisation du Temps 
Scolaire 

• La directrice explique que la loi sur le temps scolaire 
est organisée sur 4,5 jours et que depuis 2018 nous 
bénéficions d’une dérogation pour enseigner sur 4 
jours (dérogation renouvelée en 2021). Cette 
dérogation est à redemander. 

• Débat sur le choix 4 jours ou 4,5 jours. 

• Vote du conseil d’école : demande 4 jours à la 
majorité 

Mise en œuvre du projet d’école 
• Projet de recherche ➔ Présentation du projet de recherche en collaboration 

avec l’Université de Caen (en sciences de 
l’éducation) et l’Université de Québec. Cette 
recherche a lieu dans la classe de PSMSGS de Mme 
Watel. 

➔ Des enseignants québécois sont venus sur deux 
jours observer le fonctionnement d’une école rurale 
française. 

• Les projets de l’année • Le projet annuel : LES JEUX OLYMPIQUES 

• Les classes de CE1-CE2 et de CM1-CM2 participent 
à des projets académiques autour des Jeux 
Olympiques : Abécédaires, Drapeaux, Film sur le 
respect. 

• Une journée sport sera organisée au mois de juin 
pour les maternelles et les CP. 

• Autres projets : 



➔ Les élèves peuvent emprunter des livres de la 
bibliothèque de Moult le jeudi matin. 

➔ Pour la fin d’année, la Mairie a offert le cinéma aux 
élèves ainsi qu’un livre. Les maternelles ont été le 
vendredi 15 décembre matin voir Une Surprise 
pour Noël et les élémentaires ont été le vendredi 08 
décembre après-midi voir un documentaire 
Kina&Yuk. 

➔ La piscine. Les élèves de GS, CP et CM1 auront un 
cycle de natation en semi-massé (2 séances par 
semaine) les lundis et jeudis du 01/04/24 au 
24/05/24. Des nouveaux parents ont eu leur 
agrément. Une rotation va être proposée. 

➔ Sortie vélo en fin d’année : jeudi 4 juillet sur la même 
configuration que l’an dernier.   

➔ Visite au collège des CM2, voire des CM1 et cette 
année le principal et le principal adjoint sont venus 
présenter le collège aux parents de CM : le jeudi 14 
décembre, très peu de familles. Projet avec le 
professeur d’arts plastiques 

➔ 4 projets de correspondance dans l’école : Classes 
de PS/MS/GS, CP/CE1, CE1/CE2, CM1/CM2. 

➔ La classe de PSMSGS de Mme Watel travaille sur 
les échecs. Serait-il possible de peindre un échiquier 
dans la cour ?  

➔ Pendant le mois de décembre, un arbre a été planté 
au milieu de la cour dans le cadre du projet 60 arbres 
pour 60 écoles en Normandie. 

➔ 5 arbres fruitiers ont été plantés derrière l’école, cela 
prépare le projet Notre Ecole Faisons La Ensemble 
avec l’espace amphithéâtre de verdure. Le projet a 
été déposé auprès de l’académie. 

➔ La demande de labellisation E3D niveau 2 a été 
envoyée pour le 1er février. Pour cela les 
enseignantes ont demandé à limiter les flyers et 
notamment les flyers couleur. 

➔ Carnaval le vendredi 19 avril avant les vacances de 
printemps. Déambulation suivant le plan vigipirate en 
cours. 
 

• Le voyage scolaire • Les 13, 14 et 15 Mars, les élèves de CE1, CE2, CM1 
et CM2 participeront à un voyage scolaire à 
Bernières Sur Mer intitulé : Les Jeux Olympiques à la 
Plage. Au programme : char à voiles, orientation, 
théâtre, travail sur le paysage marin et compétition 
sportive. 

• Pour le financement, la coopérative scolaire grâce à 
une subvention municipale a pris en charge 1/3 du 
coût, 1/3 est pris en charge par l’APE et 1/3 par les 
cotisations parents (55€ par enfant). Pour le 
transport : 1750€, une subvention a été demandée 
pour cette année civile. 



• Les évaluations nationales 
GS et CP 

• Les élèves de CP ont passé les évaluations 
nationales début janvier. Les parents ont été 
informés des résultats de leur enfant.  

• Les GS ont passé des évaluations de positionnement 
en novembre/décembre et les familles vont être 
rencontrées pour une transmission des résultats. 

Sécurité et équipements 
• Les travaux faits et à 

prévoir 
 

 

 

 

 

 

  

• Problème d’étanchéité au niveau de la porte de 
secours de la classe des CM. 

• Un volet de la classe des CE1-CE2 ne se ferme plus. 

• Isolation phonique et thermique de la classe des 
CP/CE1, est-elle possible ? 

• Afin d’enlever les armoires du couloir des 
maternelles comme demandé par la Mairie, est-il 
possible d’avoir des rangements en hauteur ? 

• Le grillage longeant la haie au fond de la cour herbée 
est dangereux et à changer. 

• Maintenance des vidéoprojecteurs, la luminosité 
peut-elle être testée par un technicien de 
maintenance ? 

• Toilette dans les toilettes filles qui fuit (dans le 
bâtiment de la cantine) 

• Les distributeurs savon et de toilettes sont à vérifier 
(certains bougent ou sont décrochés). 

• Crochet porte bleue maternelle  

• Le détecteur de lumière dans la cour ne fonctionne 
plus. 

• Il y a une odeur de fosse sceptique en cantine à la fin 
du ménage. 

• Bureau de directrice ? Salle de rangement ? 
• Les plans de sécurité et le 

plan Vigipirate 
• Un exercice PPMS intrusion malveillante a eu lieu et 

s’est très bien passé. 

• Un exercice PPMS Risque Majeurs est prévu lundi. 
Les malles ont été vérifiées en amont, les trousses 
pharmacie sont à refaire, les piles ont été changées 
et les documents mis à jour. 

Echanges 
  

Chauffage et lumière : la mairie constate une consommation 
énergétique en hausse. 
 
Explication rotation serviettes en tissu pour la cantine. 
 
 
 

Séance levée à 19h21 

Le secrétaire de séance    La directrice d’école, président de séance 

 


